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С
о т р у д н и к 
сети ресто-
ранов Алек-
сандр Пор-
ваткин по-

бедил в номинации «За 
профессионализм» в го-
родском конкурсе пова-
ров.

Тематика состязаний 
была определена как 
«Московский завтрак». 
Александр предложил 
начать день яйцом пашот 
и вафлями из ржаного 
хлеба со щучьей икрой, 
сметаной и шпинатом. В 
качестве второго вариан-
та завтрака приготовил 
рисовую кашу, томлён-
ную на свёкле и клуб-
ничном отваре, с сыр-
ным кремом. На десерт 
предложил профитроли 

с тёртой клубникой и хо-
лодным чизкейком.

— Бренд-шеф — это 
главный по шефам, — 
улыбается Александр, — 
и тот, кто разрабатывает 
концепцию ресторана. В 
профессии я 21 год. В ре-
сторанный бизнес пошёл 
по стопам отца, прошед-
шего путь от официанта 
до директора ресторана.

Дебютировал на се-
мейном кулинарном по-
прище с тушёной кури-
цей. В качестве гарнира 
к ней решил подать ма-
кароны. При варке спа-
гетти интуитивно доба-
вил в воду немного уксу-
са. И только потом узнал, 
что профессио-
нальные по-
вара дей-

ствительно подкисля-
ют воду для пасты, 
чтобы сохранить её 
струк туру.

Сам же Александр 
всем изыскам пред-
почитает запечённую 
в фольге в духовке реч-
ную рыбу. Ещё очень 
любит коронное блю-
до супруги — курицу 
на соли.

А свободное время 
бренд-шеф предпочита-
ет проводить с род-
ными на природе.

Оксана 
МАСТЮГИНА

Приготовил 
рисовую кашу, 
томлённую на свёкле 
и клубничном отваре

окружные новости

Бренд-шеф из Текстильщиков 
стал номинантом 
городского конкурса

В Жулебине 
украли деньги 
из ботинка

К двум годам лише-
ния свободы пригово-
рили 27-летнюю девуш-
ку за кражу мобильни-
ка и денег у уснувшего 
в подъезде незнаком-
ца. В декабре прошлого 
года подсудимая и две 
её приятельницы уви-
дели в подъезде дома на 
улице Авиаконструкто-
ра Миля спящего муж-
чину в состоянии ал-
когольного опьянения. 
Они его обыскали.

— Из ботинка потер-
певшего подсудимая вы-
тащила 20 тысяч рублей, 
— говорит помощник 
прокурора Кузьмин-
ской прокуратуры Ок-
сана Акиньшина, — а 
её соучастница забрала 
из кармана потерпевше-
го телефон стоимостью 
почти 10 тысяч рублей и 
банковскую карту. 

Суд приговорил де-
вушку к двум годам ли-
шения свободы. Её со-
общниц разыскивают. 

Анна ЩЕРБИНИНА

Здание уже возводят на 
Волгоградском просп., вл. 
163. Об этом рассказал ру-
ководитель Департамента 
строительства г. Москвы 
Андрей Бочкарёв.

— В настоящее время 
идёт заливка монолитных 
конструкций подземной 
части здания. Завершить 
строительство мы плани-
руем в следующем году, — 
сказал он.

Новый дом будет состо-
ять из двух секций — 10- и 

13-этажной. Фасады отде-
лают пилёным облицовоч-
ным кирпичом коричнево-
го и бежевого цвета. В каж-
дой секции дома будет по 
два лифта, 1-е этажи отда-
дут под магазины и ателье. 
В холлах оборудуют коля-
сочные комнаты и поме-
щения для консьержей.

В доме будет 105 квар-
тир, четыре из них адап-
тируют для инвалидов-
колясочников.

Иван СЕРГЕЕВ

Дом по программе 
реновации построят 
в Кузьминках в 2020 году

В Текстильщиках нача-
лись подготовительные 
работы к реконструкции 
стадиона «Москвич». Об 
этом сообщил руководи-
тель столичного Депар-
тамента строительства 
Андрей Бочкарёв.

Рабочие установили 
вокруг площадки ограж-
дения, вывесили щиты с 
информацией о том, как 
обойти место, где идёт 

реконструкция. Закон-
чился монтаж жилых 
бытовок и КПП на въез-
де для грузовых машин. 

По словам Бочкарё-
ва, после ремонта стади-
он будет вмещать более 4 
тысяч зрителей. 

— Площадь арены уве-
личится почти в пять раз, 
с 1856 квадратных метров 
до 9048 «квадратов», — 
пояснил он. 

Во время ремонта на 
футбольном поле уло-
жат натуральный травя-
ной газон, установят но-
вую трибуну для зрите-
лей. Рядом с комплексом 
построят парковку на 166 
машин, а также две пло-
щадки для автобусов. Ра-
боты должны закончить 
в 2020 году.

Дмитрий 
АЛЕКСЕЕВ

Площадь арены «Москвича» 
увеличат почти в пять раз

Более 22 тысяч школь-
ников провели выпуск-
ной вечер в парке им. 
Горького. Накануне это-
го события руководи-
тель столичного Депар-
тамента культуры Алек-
сандр Кибовский рас-
сказал об организации 
праздника в ходе пресс-
конференции, прошед-
шей при содействии ин-
формационного центра 
Правительства Москвы.

По его словам, хед-
лайнерами праздни-
ка стали артисты, ко-
торых выпускники вы-
брали сами через портал 
«Активный гражданин», 
— Егор Крид и Feduk, а 
также другие популяр-
ные российские испол-
нители.

Территорию парка 
Горького разделили на 
тематические площад-
ки, посвящённые Году 
театра в России, спор-
тивным соревновани-

ям, юмористическим 
баттлам и стендапам. 
Под открытым небом 
можно было посмотреть 
фильмы.

Коснулся Кибовский 
и безопасности выпуск-
ников.

— Каждый ученик и 
сопровождающий обе-
спечен индивидуаль-
ным браслетом с чи-
пом, без которого вход в 
парк во время проведе-
ния выпускного невоз-
можен, — сообщил он.

Порядок на террито-
рии обеспечивали вой-
ска национальной гвар-
дии, полиция и служба 
охраны парка. Дежури-
ли бригады скорой по-
мощи и Центра экстрен-
ной медицинской помо-
щи. Предприятия обще-
пита прошли двойную 
проверку Роспотреб-
надзора. 

Оксана 
МАСТЮГИНА

В парке Горького 
прошёл главный 
выпускной вечер Москвы

Александр Порваткин 
может предложить 
изысканный десерт

Проект дома 
на Волгоградском 
проспекте

На стадионе установят новые трибуны
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Н
а станции «Юго-Восточная» 
Некрасовской линии метро 
началось строительство вы-
хода из вестибюля. 

— Он будет вести к скверу, который 
находится в районе пересечения Фер-
ганской и Ташкентской улиц, — сооб-
щил руководитель столичного Департа-
мента строительства Андрей Бочкарёв. 

«Юго-Восточная» — одна из станций 
второго участка Некрасовской линии, 
проходящего от станции «Косино» до 
«Авиамоторной». Сейчас здесь закан-
чивается строительство вестибюля, а на 
платформе идёт архитектурная отделка. 

Движение на первом участке «ро-
зовой» линии запустили 3 июня. Для 
пассажиров открыли четыре станции: 
«Косино», «Улица Дмитриевского», 
«Лухмановская» и «Некрасовка». Все-
го на пятнадцатой линии будет девять 
 станций.

Валерий ПОПОВ

В технополисе «Мо-
сква» разработали и за-
пустили в серийное про-
изводство датчик для 
специалистов опасных 
производств. Об этом со-
общили в пресс-службе 
городского Департа-
мента инвестиционной 
и промышленной поли-
тики. 

Прибор кре-
пится на одежду 
рабочего, отсле-
живает его место-
нахождение, передаёт 
на общезаводской пульт 
данные о его давлении и 
температуре тела, а так-
же подаёт сигнал, если он 
входит в зону с повышен-
ной радиацией или зага-

зованностью. Бес-
проводное устройство 
позволяет вовремя сиг-
нализировать о необхо-
димости оказать помощь 
работнику.

Олег ДАНИЛОВ

В Печатниках придумали 
датчик самочувствия 
для работников 
вредных производств

На маршруте второго 
Московского централь-
ного диаметра (Подольск 
— Нахабино) появится 
новая платформа на тер-
ритории ЮВАО.

«Остановка Курьяно-
во разместится между 

станциями Москворе-
чье и Перерва, — сооб-
щается на официальном 
портале Стройкомплек-
са Москвы. — Для пас-
сажиров построят плат-
форму островного типа, 
с каждой стороны кото-

рой будут останавливать-
ся электропоезда. Сейчас 
сооружаются подземный 
переход и вестибюль».

Всего сейчас строят 
пять новых остановоч-
ных пунктов на маршру-
те МЦД-2: помимо плат-

формы Курьяново, также 
появятся новые — Оста-
фьево, Щукинская, Во-
локоламская и Пенягино. 
Открыть для пассажиров 
движение по МЦД-2 пла-
нируется в этом году.

Наталья ГОНЧАРОВА

В ЮВАО появится платформа Курьяново

Началось строительство выхода 
из метро «Юго-Восточная»

За многолетний до-
бросовестный труд и в 
связи с профессиональ-
ными праздниками в 
префектуре ЮВАО от-
метили 13 лучших со-
циальных и медицин-
ских работников окру-
га. Префект Андрей 
Цыбин вручил им по-
чётные грамоты, а жен-
щинам ещё и подарил 
цветы. Среди награж-
дённых представители 
управляющих окруж-
ных структур (Управле-
ния соцзащиты населе-
ния и отдела по работе с 
ЮВАО Дирекции по ко-
ординации деятельности 
медицинских организа-
ций), главные врачи и за-
ведующие филиалами 
городских поликлиник 
и больниц, социальные 

работники. Почётные 
грамоты получили и по-
бедители городских кон-
курсов профессиональ-
ного мастерства 2019 года 
Ирина Мишнаевская из 
отделения соцобслужи-
вания на дому филиа-
ла «Лефортово» ТЦСО 
«Южнопортовый» и Ра-
сул Атаев, специалист 
по соцработе отделе-
ния дневного пребыва-
ния детей и подростков 
ТЦСО «Марьино».

Всего в этом году по-
чётные грамоты пре-
фекта ЮВАО вручат 23 
социальным и меди-
цинским работникам 
округа. Остальные по-
лучат их в торжествен-
ной обстановке на сво-
их рабочих местах.

Наталья ГОНЧАРОВА

Префект ЮВАО вручил 
награды лучшим медикам 
и соцработникам 

Новые 
турникеты 
установят 
на станции 
«Выхино»

Турникеты со стеклянными 
створками установят на станции 
метро «Выхино» до 15 июля.

Наравне с ещё 10 станция-
ми метро, где пройдут анало-
гичные работы, это станет за-
вершающим этапом обновле-
ния всех турникетов столич-
ной подземки.

— К середине лета в столич-
ной подземке исчезнут турнике-
ты прежней модели, а вместо 
них пассажиры будут пользо-
ваться современными, удобны-
ми и бесшумными устройства-
ми, — сказал руководитель 
столичного Департамента 
транспорта и развития дорож-
но-транспортной инфраструкту-
ры Максим Ликсутов. 

Кроме того, на каждой стан-
ции есть турникеты с термина-
лами для бесконтактной оплаты 
проезда с помощью смартфо-
нов и банковских карт, поддер-
живающих технологии PayPass 
и PayWave.

Наталья ГОНЧАРОВА

Участники проекта 
«Народный контроль» 
провели очередной рейд 
по торговым объектам 
в районе Люблино. На 
этот раз проверили се-
тевой продуктовый ма-
газин на просп. 40 лет 
Октября, 19. 

— Выявлены незначи-
тельные нарушения, ко-
торые были устранены в 

ходе проверки: ненадле-
жащее качество овощей 
и фруктов, а также ан-
тисанитарное состоя-
ние полов, — отметил 
участник рейда глава 
муниципального окру-
га Люблино Юрий Ан-
дрианов.

По его словам, жители 
уже жаловались на этот 
магазин, отмечая как 

ненадлежащее качество 
товаров, так и грубость 
кассиров. По поводу 
грубого обращения с по-
требителями проведена 
профилактическая бесе-
да с руководством торго-
вого объекта. Ситуация 
в сетевом магазине взя-
та на контроль в управе 
района Люблино.

Маргарита ШВЕЦОВА

Кассиров магазина на проспекте 
40 лет Октября попросили не грубить

Выход из метро будет к скверу 
на пересечении Ферганской и Ташкентской

Соцработник Ирина Мишнаевская 
и префект Андрей Цыбин

m
os

.ru

Пресс
-сл

уж
ба г

ородско
го ДИиПП

Ал
ек

са
нд

р 
Ко

чу
бе

й



4    www.uv-kurier.ru   Юго-Восточный Курьер   июнь 2019  №24 (837)   город

Н
а ч и н а я 
с января 
2020 года 
ж и т е л я м 
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нужно будет разделять 
бытовые отходы на две 
части и складывать их 
в разные контейнеры. В 
одни — мусор, который 
в перспективе можно пу-
стить в переработку. Это 
пластик, стекло, картон, 
металл, бумага. В другие 
нужно будет бросать пи-
щевые отходы, тряпки и 
всякие ненужные мело-
чи. Надписи на ящиках 
напомнят москвичам, 
куда и что нужно скла-
дывать.

Об этом на пресс-
конференции в инфор-
мационном центре Пра-
вительства Москвы со-
общил руководитель го-
родского Департамента 
жилищно-коммуналь-
ного хозяйства Алек-
сандр Соловьёв.

У школ 
и поликлиник 
новые контейнеры 
тоже будут

По словам Соловьёва, 
на всех контейнерных 
площадках разные баки 
для отходов поставят к 
концу года. Те контейне-
ры для раздельного сбо-
ра, которые уже установ-
лены в городе, тоже ни-
куда не денутся. Их бу-
дут использовать, как и 
раньше. 

По два контейнера по-
ставят также около по-
ликлиник, школ, соци-
альных и администра-
тивных зданий. Деление 
отходов на две группы 
станет первым этапом 
перехода столицы на 
полностью раздельный 
сбор бытовых отходов. 

В прошлом году Гос-
дума приняла закон «Об 
отходах производства и 
потребления». В нём го-
ворится, что в Москве 
должны начать сорти-
ровать бытовые отходы 

только в 2021 году. Од-
нако проект решили на-
чать на год раньше. 

Для 
несортированных 
отходов нет места

По мнению столичных 
экологов, многие люди 
готовы собирать мусор 
раздельным способом, им 
просто надо создать усло-
вия. Как отмечает один из 
авторов закона член Об-
щественной палаты Мо-
сковской области Мак-

сим Шингаркин, в отли-
чие от других регионов в 
Москве просто нет мест 
для размещения несорти-
рованных отходов. 

— Поэтому город дол-
жен иметь самую про-
двинутую в стране сис-
тему сбора, сортировки 
и переработки отходов, 
— говорит он.

Привычка появится 
быстро

На территории Юго-
Восточного округа по 
125 адресам уже установ-
лены стационарные или 
передвижные контейне-
ры для раздельного сбо-
ра мусора. Это и уже при-
вычные «сетки», и урны-
«колокольчики», и раз-

ноцветные урны в парках 
и скверах.

Как говорит житель 
района Некрасовка Ми-
хаил Трубин, до прошло-
го года он как-то не заду-
мывался о том, что отхо-
ды надо разделять. 

Однако когда в январе 
этого года около его дома 
на 2-й Вольской улице 
поставили яркие пласти-
ковые контейнеры для 
раздельных отходов, он 
стал выбрасывать в них 
стеклянные бутылки и 
картонные упаковки. 

В его семье теперь со-
бирают разный мусор в 
разные пакеты. По сло-
вам Михаила, никаких 
особых сложностей это 
не вызвало. 

Андрей ТОМЦЕВ

Пластик, стекло, картон, 
металл и бумага пойдут 
на переработку

17 июня в Лефортов-
ском парке открылся па-
вильон «Здоровая Мо-
сква». Цель этой акции 
— профилактика. Теперь 
жители смогут пройти 
диспансеризацию прямо 
в парке. В лефортовском 
павильоне работают вра-
чи и персонал диагности-
ческого центра №3, а так-
же детской поликлиники 
№61. 

— Медицина стала 
ближе к нашим пациен-
там. Павильоны здоровья 
создаются для того, что-
бы, гуляя в парке, люди не 

тратили время на поход в 
поликлинику, а могли со-
вместить приятную про-
гулку с проверкой свое-
го здоровья, — объяснил 
главный врач диагности-
ческого центра №3 Игорь 
Дягилев. 

Диспансеризация про-
ходит в два этапа: первый 
— в павильоне «Здоровая 
Москва», а если в ходе 
него возникнет необходи-
мость, человека направят 
на прохождение второго 
этапа непосредственно в 
поликлинике.

— В павильоне в Лефор-

товском парке постоянно 
находятся два врача об-
щей практики, работа-
ют педиатры, с пятницы 
по понедельник — спе-
циалисты УЗИ. Вы мо-
жете сдать анализы. Всё 
это для вас, причём со-
вершенно бесплатно, — 
отметил Игорь Дягилев. 

В течение всего лета па-
вильоны «Здоровая Мо-
сква» будут работать бо-
лее чем в 40 парках Мо-
сквы с 8.00 до 22.00 без 
выходных и перерывов на 
обед. Если участник ак-
ции прикреплён к поли-

клинике, ему необходимо 
предъявить паспорт, его 
копию или водительские 
права, если не прикре-
плён — понадобится ещё 
полис ОМС. Прикрепить-
ся к поликлинике можно 
прямо в павильоне.

Всего на Юго-Востоке 
столицы будут работать 
шесть павильонов «Здо-
ровая Москва»: в парках 
«Кузьминки», «Печатни-
ки», 850-летия Москвы и 
Лефортовском, в скверах 
им. Полетаева и у метро 
«Люблино».

Игорь МАКАРОВ

Павильон «Здоровая Москва» открылся в Лефортовском парке

Столица 
помогает 
бизнесу успешно 
торговать 
с заграницей

Московский экспорт-
ный центр (МЭЦ) про-
консультировал в этом 
году 3 тысячи город-
ских предпринима-
телей о том, как пра-
вильно вести дела с 
иностранными парт-
нёрами. Об этом на 
пресс-конферен ции 
в информационном 
центре Правительства 
Москвы рассказал ге-
неральный директор 
МЭЦ Кирилл Ильичёв. 

— Наши програм-
мы позволяют дивер-
сифицировать экспорт 
московских компаний 
по странам и типам 
продукции и наращи-
вать его объёмы, а в ре-
зультате растут и суммы 
экспортных контрак-
тов, — рассказал он.

В прошлом году МЭЦ 
провёл более 3 тысяч 
консультаций для мо-
сковских предприни-
мателей, представляю-
щих малый и средний 
бизнес, ориентирован-
ный на экспортную де-
ятельность. В этом 
году руководство цен-
тра приняло решение 
запустить «акселера-
ционную программу», 
которая поможет ещё 
100 московским компа-
ниям развить свой экс-
портный потенциал. В 
её разработке участво-
вали Московская шко-
ла управления «Скол-
ково» и другой партнёр 
центра — старейшая на 
международном кон-
сультационном рынке 
компания PwC.

Иван 
ЮЖНЫЙ

Москва досрочно переходит 
на раздельный сбор мусора
В ЮВАО уже установлено более сотни специальных контейнеров 

Урны-«колокольчики» 
для раздельного мусора 
тоже останутся

Павильон 
в Лефортовском 
парке
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П
осле завер-
шения бла-
г о у с т р о й -
ства в райо-
не Капотня 

можно будет совершить 
прогулку вдоль берега 
Москвы-реки от Марьи-
на до МКАД. 

Тротуары и газоны, 
как в центре города

Все работы будут про-
ходить в рамках програм-
мы «Мой район». Рабочие 
уже начали приводить в 
порядок район Капотня. 
Это самый большой про-
ект благоустройства это-
го года. Уже к осени здесь 
должны частично благо-
устроить берег Москвы-
реки, большинство дво-
ров и скверы, отделяю-
щие жилые кварталы от 
МНПЗ. По словам мэра 
Москвы Сергея Собяни-
на, на полное комплекс-
ное благоустройство поч-
ти 80 гектаров террито-
рии района потребуется 
два года.

На берегу 
будут проводить 
фестивали

Самые серьёзные из-
менения жители Капот-
ни увидят на берегу Мо-
сквы-реки. Здесь появит-
ся парк, длина его глав-
ной аллеи составит почти 
2 километра. Вдоль неё 

организуют велодорож-
ку, спортивные и детские 
площадки. К слову, две из 
них расположат одновре-
менно и на берегу, и на со-
седних холмах. Благода-
ря этому игровые город-
ки станут многоуровне-
выми. Аналогов им пока 
в городе нет. Для прове-
дения районных празд-
ников в центре набереж-
ной замостят небольшую 
площадь с эстрадой. При-
брежный парк Капот-
ни соединят дорожками 
с парком 850-летия Мо-
сквы в соседнем районе 
Марьино. Тогда на Юго-
Востоке появится еди-
ная благоустроенная на-

бережная длиной почти 
10 километров. 

Сквер и дворы 
изменят облик

Улицы и дворы Капот-
ни также благоустроят. 
Повсеместно расширят 
тротуары. Их замостят 
плиткой вместо старо-
го асфальта. Вдоль про-
езжей части организуют 
дополнительные парков-

ки. Вдоль улиц сделают 
новые заездные карма-
ны и поставят современ-
ные остановочные пави-
льоны. В районе также 
проложат велодорожки, 
устроят велопарковки и 
откроют прокат самока-
тов. На улицах установят 
новые фонари, а во дво-
рах заменят покрытие и 
оборудование детских и 
спортивных площадок. 

Евгений БАКИН

Прибрежный парк Капотни 
соединят дорожками 
с парком 850-летия Москвы

Жители районов ЮВАО, раз-
работчики программы «Мой 
район» и эксперты встретились 
17 июня на территории особой 
экономической зоны — техно-
полиса «Москва», чтобы в фор-
мате форсайт-сессии обсудить 
развитие округа. 

Слово «форсайт» англий-
ское и переводится как «взгляд 
в будущее». Фактически это 
мозговой штурм, или деловая 
игра.

Открыл сессию префект 
Анд рей Цыбин. 

— Темы, которые мы сегодня 
будем обсуждать, живые, акту-
альные. Это улучшение внеш-
него облика округа, пешеход-

ного движения, досуг молодё-
жи и многие другие важные 
вопросы, — сказал он.

По словам префекта, идея 
программы «Мой район» ро-

дилась на встречах жителей с 
мэром, и теперь она выходит 
на качественно новый уровень: 
из локальных проблем каждого 
двора и района надо составить 

единый план развития. Анд рей 
Цыбин попросил жителей вы-
брать главные проблемы не 
только в каждом дворе или 
районе, но и в округе в целом. 

Всех участников встречи 
разделили на несколько тема-
тических групп. Одни обсуж-
дали ситуацию с транспортом, 
другие благоустройство, третьи 
— культуру и досуг. 

После дискуссий участники 
сессии представили друг другу 
перечни проблем, которые надо 
решать в ближайшее время. 
Так, жительница района Люб-
лино Инна предложила закре-
пить за спортивными площад-
ками дежурного тренера, чтобы 
он рассказывал, как правильно 
пользоваться тренажёрами. 

Юлия, многодетная мама из 
района Печатники, заявила, 
что надо поставить в парках 
фонтанчики с питьевой водой, 
а участники группы, обсуждав-

шие вопросы на тему «Досуг и 
культура», предложили поста-
вить в каждом районе эстраду. 
По их мнению, праздников в го-
роде проходит много, нынеш-
ние площадки маленькие и не 
могут принять всех гостей. 

Самое необычное предложе-
ние внёс житель Некрасовки 
Леонид. По его задумке нужно 
построить местную канатную 
дорогу, по которой жители мог-
ли бы попадать в другой район. 
Он сказал, что земли для дорог 
осталось мало, так что нужно 
двигаться «по воздуху». 

Все идеи участников были 
записаны, чтобы затем, воз-
можно, включить их в конкрет-
ные программы развития. 

Павел НИКИТИН

Жители предлагают в каждом районе установить эстраду

Парк для двух районов
«В районе нужны летние кафе»

 Раиса Алёхина, 
жительница дома 4 5-го квартала 
Капотни, инженер:

— Мне очень не хватает недорогих от-
крытых кафе, где можно было бы встре-
титься с подругами, посидеть, пообщать-
ся. Не хватает выделенной полосы для об-
щественного транспорта по пути к метро 
«Текстильщики». И очень нужен бассейн. 
Я уверена, что многие им бы пользовались. 

«Прошу открыть детский спортзал» 
 Анна Юрова, 

жительница дома 7 4-го квартала 
Капотни, сотрудник МНПЗ:

— Хочется, чтобы у нас появился спор-
тивно-оздоровительный центр, куда мож-
но было бы водить на занятия детей. И 
надо высаживать в Капотне как можно 
больше деревьев и кустов. Не хватает 
летних кафешек. Ходить нам особо не-
куда, приходится куда-то ехать и каж-

дый раз добираться по МКАД. А это не просто. И кстати, меня 
очень волнует вопрос парковочных мест! Хотелось бы, чтобы 
при облагораживании придомовых территорий выделяли ме-
ста и для паркинга.

«Бассейн району 
просто необходим»

 Валерий Политдзян, 
житель дома 1 5-го квартала 
Капотни, сотрудник МВД:

— Мечтаю о том времени, когда у нас 
в районе наконец появится бассейн! Ез-
дить поплавать в Текстильщики или в го-
род Дзержинский далековато. Также хотелось бы, чтобы разви-
валась сфера торговли и услуг. Например, у нас есть мебель-
ный магазин, но за какой-нибудь мелочью приходится ездить в 
другие места: пешком идти до него через МКАД далеко. А вот 
то, что, как я слышал, сделают капитальный ремонт в нашем 
Доме культуры, — это очень хорошо! Такая площадка нужна 
всем, а детям и молодёжи в первую очередь.

Иван БАКЛАНОВ

мнения >>На Юго-Востоке столицы появится 
10-километровая набережная 

обсуждение 

Новая детская 
площадка 
на набережной

Участники обсуждения

Ар
ту

р 
Н

ов
ос

ил
ьц

ев
Яр

ос
ла

в 
Чи

нг
ае

в



6    www.uv-kurier.ru   Юго-Восточный Курьер   июнь 2019  №24 (837)   родителям

Н
а что нуж-
но обратить 
внимание, 
выбирая для 
ребёнка лет-

ний лагерь, и что должно 
быть в списке необходимых 
вещей, рассказала Юлия 
Ларина, начальник терри-
ториального отдела Управ-
ления Роспотребнадзора по 
ЮВАО г. Москвы.

Проверьте 
разрешения

— Прежде чем купить 
путёвку, убедитесь, что 
у выбранного лагеря есть 
разрешительные доку-
менты органов Роспо-
требнадзора, лицензии. 
Проверить наличие вы-
данного санитарно-эпи-
демиологического за-
ключения можно на сай-
те fp.crc.ru, — советует 
Юлия Ларина.

Постарайтесь узнать о 
лагере как можно боль-
ше: посмотрите букле-
ты, сайт лагеря, отзывы 
родителей на независи-
мых ресурсах. Для детей 
7-11 лет психологи совету-
ют выбирать лагерь бли-
же к дому, чтобы в случае 
необходимости легко до-
браться до места. 

Результаты 
проверки 
Роспотребнадзора

Проверкой загород-
ных лагерей занимается 
Управление Роспотреб-
надзора по Московской 
области, сотрудники ве-
домства контролируют 
работу 1183 летних оз-

доровительных детских 
учреждений — именно 
столько их работает сей-
час в Подмосковье.

— Наши специали-
сты выезжали в каждый 
лагерь, — сообщили в 
Управлении Роспотреб-
надзора по Московской 
области. — Особое вни-
мание уделялось подго-
товке водопроводных се-
тей и сооружений, состо-
янию и оснащению пи-
щеблоков, проведению 
обработки территорий от 
клещей и других насеко-
мых, а также от грызунов.

В июне все организа-
ции отдыха детей, рабо-
тающие в первую смену, 
получили заключение о 

соответствии санитар-
ным требованиям.

Заранее проверяли и 
организации, поставля-
ющие в лагеря продукты 
питания.

— Нарушали требова-
ния 61 из 68 поставщиков, 
— продолжают в Управ-
лении Роспотребнадзора 
по Московской области. 
— Неправильно вели до-
кументацию и не имели 
сопроводительных до-
кументов на продукцию, 
неправильно маркиро-
вали, нарушали условия 
хранения и транспорти-
ровку продуктов. 

По результатам про-
верок изъято из оборо-
та 994,41 кг продукции, 

в том числе за несоблю-
дение температурных ус-
ловий хранения 933,23 
кг. Для нарушителей по-
следовали и другие на-
казания: специалистами 
Управления возбуждено 
61 дело об администра-
тивных правонарушени-
ях, наложены штрафы на 
общую сумму более 650 
тыс. рублей. 

В Роспотребнадзоре за-
верили, что устранение на-
рушений контролируется, 
а лагеря по-прежнему на-
ходятся под пристальным 
вниманием.

Составьте список 
вещей и настройте 
на позитив

Ну а когда лагерь вы-
бран, остаётся только 
подготовиться к поездке.

— Все элементы гарде-
роба должны иметь мет-
ки с именем и фамилией 
ребёнка, — говорит Юлия 
Ларина.

Средства личной гиги-
ены (зубная паста, щёт-
ка, расчёска) дополните 
влажными салфетками, 
бумажными носовыми 
платками и средствами 
для обработки рук.

Если ребёнок едет в ла-
герь впервые, расскажи-
те ему о жизни в лагере, 
вспомните свои поездки 
из детства. Провожая ре-
бёнка, не накручивайте 
себя и его предстоящей 
разлукой, договоритесь, 
в какое время и как ча-
сто вы будете созвани-
ваться. Способы связи 
обсудите и с руковод-
ством лагеря. Если по 
телефону вас что-то на-
сторожит (грустный го-
лос, односложные отве-
ты), позвоните руково-
дителям и выясните, всё 
ли в порядке. Если что-то 
пошло не так, будьте го-
товы забрать ребёнка из 
лагеря раньше срока.

Елизавета БОРЗЕНКО,
Светлана БУРТ

Чтобы отдых не был испорчен
Как выбрать летний лагерь для ребёнка

За несоблюдение 
условий хранения 
в лагерях Подмосковья 
изъяли 900 кг продуктов

В «Артеке» 
пройдёт 
детский 
кинофестиваль 

С 1 по 9 июля на черно-
морском побережье прой-
дёт 27-й Международный 
детский кинофестиваль 
«Алые паруса Артека». Его 
программу, а также пробле-
мы детского кино обсудили 
в информационном цен-
тре Правительства Москвы 
организаторы фестиваля, 
участники и члены жюри.

Как сказал и.о. руково-
дителя Департамента на-
циональной политики и 
межрегиональных связей 
г. Москвы Иван Петров, сто-
личное правительство уже 
более 10 лет активно под-
держивает этот кинофести-
валь.

— С прошлого года мы 
стали проводить детскую эт-
нографическую олимпиаду. 
Победителей торжественно 
награждаем в день откры-
тия кинофестиваля, — от-
метил он.

О том, что у детей долж-
ны быть свои фильмы, го-
ворил президент фестива-
ля народный артист СССР 
Василий Лановой. В числе 
проблем детского кинемато-
графа собравшиеся назва-
ли то, что фильмы по сказ-
кам почти не снимают, пред-
почитая жанр европейского 
фэнтези. Но выручают муль-
типликаторы: в этом году на 
фестивале покажут 14 ани-
мационных фильмов, четы-
ре из них представит студия 
«Союзмультфильм». 

Важная инициатива фе-
стиваля — программа «Про-
дюсерское кино», где ребя-
та пишут сценарии, снима-
ют фильмы и сами в них 
играют. Эти видео можно 
посмотреть на YouTube-
канале «Артека». 

Полина 
ВИНОГРАДОВА

Какие 
документы 

нужно взять 
с собой 
Путёвка, договор с лаге-
рем, медицинская справ-
ка, заключение врача об 
отсутствии контакта с ин-
фекционными больными, о 
состоянии здоровья ребён-
ка и справка, содержащая 
сведения об имеющихся 
прививках, копия свиде-
тельства о рождении или 
паспорта (для детей стар-
ше 14 лет), копия медицин-
ского полиса ребёнка.

i

Для детей 7-11 лет психологи советуют 
выбирать лагерь ближе к дому
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Московский НПЗ стал 
первым в стране предпри-
ятием нефтеперерабаты-
вающей отрасли, где вне-
дрили автоматизирован-
ную систему мониторин-
га воздуха. Непрерывный 
лабораторный контроль 
состояния воздушной 
среды, воды и почвы ве-
дётся на территории за-
вода и в границах сани-
тарно-защитной зоны. 
Результаты замеров на-
правляются в государ-
ственные надзорные ор-
ганы и в режиме онлайн 
доступны для всех мо-
сквичей на сайте МНПЗ и 
на уличном экране «Эко-
информер» на улице Ка-
потне. 

На днях система эко-
мониторинга МНПЗ по-

полнилась передовой мо-
бильной лабораторией. 
Передвижной комплекс 
с современным оборудо-
ванием позволяет в ре-
жиме реального времени 
отбирать пробы воздуха 
и исследовать их. Высо-
коточные анализаторы 
определяют показания 
по таким загрязняющим 
веществам, как серово-
дород, оксид азота, ди-
оксид серы, оксид угле-
рода, углеводородов. А 
метеорологический зонд 
моментально определяет 
направление и силу ве-
тра, что особенно важ-
но для выявления источ-
ника потенциального за-
грязнения. Кроме того, 
мобильная лаборатория 
оценивает уровень шума. 

— В дополнение к пер-
вой в отрасли стационар-
ной системе мы взяли на 
вооружение мобильную 
лабораторию, которая 
будет работать в грани-
цах санитарно-защитной 
зоны и в онлайн-режиме 
производить замеры. Те-
перь существующий кон-
троль будет практически 
всеобъемлющим, — от-
метил руководитель про-
граммы экологической 
модернизации МНПЗ 
Юрий Ерохин. 

Собирать пробы, обра-
батывать информацию и 
сразу передавать её спе-
циалистам завода че-
рез Интернет лаборато-
рия может даже во время 
движения. Инвестиции в 
этот экологический про-

ект составили 22,5 млн 
рублей. Два года назад 
МНПЗ подарил анало-
гичную мобильную ла-
бораторию Министер-
ству экологии и приро-
допользования Москов-
ской области. 

Экологический мони-

торинг стал важной ча-
стью масштабной про-
граммы модернизации 
Московского НПЗ, нача-
той в 2011 году. Данные 
последних лет свидетель-
ствуют, что преобразова-
ния на предприятии по-
зволили в разы улучшить 

экологическую обстанов-
ку. Так, общее влияние 
завода на окружающую 
среду уже сократилось 
вдвое. Были полностью 
ликвидированы отходы, 
накопленные за совет-
ский период работы. А 
благодаря запуску инно-
вационных сооружений 
«Биосфера» сточные воды 
Московского НПЗ очи-
щаются до 99,9% и снова 
возвращаются на произ-
водство. За счёт этого су-
щественно снизился за-
бор речной воды и умень-
шилась нагрузка на дру-
гие очистные сооружения 
столицы. К 2020 году воз-
действие завода на приле-
гающие территории со-
кратится ещё на 50%. 

Ксения ФИРСОВА

транспорт

П
осле полу-
чения прав 
и покупки 
первого ав-
т о м о б и л я 

или мотоцикла новичкам 
приходит в голову мысль: 
а если провести отпуск за 
рулём? О некоторых ню-
ансах рассказал опытный 
автомотолюбитель и за-
ядлый путешественник 
Евгений Орлов. 

С заботой 
о подвеске

Новичков обычно боль-
ше всего страшат воз-
можные отказы техни-
ки в пути. Это правиль-
но: если есть хоть малей-
шие странности в работе 
машины (изменился звук, 
подтекает жидкость, пло-
хо включается передача), 
проблему надо устранить 
до выезда! А для проверки 
подвески стоит заехать на 
сервис непосредственно 
перед поездкой и загнать 
машину на подъёмник.

— Я часто путешествую 
на туристическом мото-
цикле, — говорит Евге-
ний. — Посадка на нём 
высокая, и мне отлично 
видно, по каким причи-
нам водители чаще всего 
«загорают» у обочины. В 
прошлом году по пути на 
юг я насчитал три маши-
ны с вывернутыми шаро-
выми опорами!

Не хватило бензина

Но гораздо чаще нович-
ки попадают в неприятно-
сти из-за проблем органи-
зационных, а не техниче-
ских. Например, «внезап-
но» остаются без бензина! 

— Один знакомый на-
чинающий автолюбитель 
пару лет назад поехал в от-
пуск, не подумав, что на 
трассах расстояние меж-
ду заправками 60-70 кило-
метров и более, — вспоми-
нает Орлов. — Поворот на 
очередную заправку про-
скочил, залюбовавшись 
видами, и разворачивать-
ся, конечно, не хотелось. 

А до следующей просто не 
дотянул.

Еда в крупных 
населённых пунктах

— Съесть фастфуд по-
дозрительного вида в за-
бегаловке на обочине 
— очень дурная идея, — 
предостерегает Евгений. 
— Однажды она пришла 

в голову одному из моих 
попутчиков.

Скрутило его, понят-
но, не сразу, а уже кило-
метров через 20-30, когда 
поблизости не было не то 
что аптеки, а вообще ни-
какого жилья. Хорошо, 
что всё обошлось, но день 
был испорчен.

Поэтому надо плани-
ровать поездку так, что-
бы «приурочить» заправ-
ку машины и приём пищи 
к крупным населённым 
пунктам. А чтобы по 
пути не тянуло на при-
дорожную шаурму, возь-
мите в дорогу лёгкий пе-

рекус, который вам нра-
вится (сухарики, орешки, 
конфеты и т.д.) и, конеч-
но, воду.

Две аптечки

— Помимо той аптечки, 
что должна быть в каждой 
машине, соберите ещё 
одну — в соответствии со 
своими потребностями, — 
советует Евгений.

К примеру, тем, кто 
склонен к аллергии, сто-
ит запастись средствами 
от этого недуга. При сбо-
ре аптечки не забудьте о 
потребностях всех попут-
чиков. 

Но не менее важна и 
другая «аптечка» — для 
ремонта шин.

— Практически в каж-
дой поездке на юг вижу у 
обочины хотя бы одну ма-
шину, у которой внезапно 
спустило не одно, а два-
три, а то и все четыре ко-
леса, — рассказывает Ор-
лов. — А у меня не было 
ни одного прокола ни на 
машине, ни на мотоци-
кле уже более 10 лет, хотя 
я преодолеваю десятки 
тысяч километров в год. 
Объяснение простое: я не 
объезжаю пробки по обо-
чинам!

Василий 
ИВАНОВ

Всё по плану — 
нигде не застряну

Чтобы не проколоть шины, 
не объезжайте пробки 
по обочинам

На Шоссейной 
столкнулись 
три автомобиля

15 июня в восьмом часу ве-
чера водитель эвакуатора на 
шасси грузовика КамАЗ ехал 
по Шоссейной улице. У пере-
крёстка с Шоссейным проез-
дом он врезался в шедшую 
впереди «Тойоту Ленд Кру-
зер». Получив удар, «Тойота» 
столкнулась с попутным такси 
«Хёндай Солярис». Пострада-
ла в этой аварии пятилетняя 
девочка, находившаяся на за-
днем сиденье «Тойоты». Ре-
бёнка доставили в детскую 
больницу с ушибом брови.

Угодил под «Ямаху» 
у метро «Марьино»

16 июня в первом часу ночи 
60-летний пешеход попытался 
пересечь Люблинскую улицу 
у перекрёстка с Марьинским 
бульваром по пешеходному 
переходу, но, по словам оче-
видцев, на красный свет. Муж-
чина угодил под макси-скутер 
«Ямаха Маджести», шедший 
со стороны Братеевского мо-
ста. В результате пешехода го-
спитализировали с перелома-
ми предплечья и голени.

Попала под такси 
на Люблинской

17 июня около полудня 
60-летняя женщина решила 
перейти Люблинскую улицу 
недалеко от пересечения с 
Перервой вне «зебры». Жен-
щину сбило такси «Хёндай 
Солярис», ехавшее со сто-
роны Волгоградского про-
спекта. В итоге скорая по-
мощь увезла пострадавшую 
в 68-ю больницу с сотрясени-
ем мозга, ушибом темени и 
переломами рёбер.

ОБ ДПС ГИБДД УВД 
по ЮВАО

дтп  >>

На Московском НПЗ появилась новая передвижная эколаборатория

Как авто- и мотолюбителям добраться до моря без потерь

Евгений Орлов по пути 
на юг на своём 
«Кавасаки»
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В нашем доме 
делали капре-
монт. Работы 

закончили, но в подъез-
де остались недоделки. 
Главное — плохая рабо-
та лифтов, они часто 
ломаются. Также в 
подъезде не покрасили 
межквартирные холлы, 
плохо закреплены по-
чтовые ящики и доска 
для объявлений в там-
буре. 

Нина Тихоновна,
ул. Шумилова, 5

Дом 5 на улице Шуми-
лова находится в управ-
лении ГБУ «Жилищ-
ник района Кузьмин-
ки», лифты обслуживает 
ООО «СП «Практика».

— В доме имеются два 
грузовых лифта. В ходе 
проверки, инициирован-
ной по обращению жи-
тельницы, выяснилось, 
что с 30 апреля в диспет-
черскую службу посту-
пило 16 сообщений о не-
исправности лифтового 
оборудования, — сооб-
щили в «Жилищнике». 
— Специалисты лифто-
вой компании проана-

лизировали журнал зая-
вок, после чего были про-
ведены ремонтные и про-
филактические работы. 
В настоящее время оба 
лифта исправны. 

Также в УК сообщи-
ли, что почтовые ящи-
ки в подъезде отремон-
тировали, информаци-
онную доску закрепили. 

Что касается ремонта 
подъезда, различные не-
поладки в подъезде, свя-
занные с проведённым 
ранее капремонтом, бу-
дут устранены. В насто-
ящее время Фонд капре-
монта г. Москвы форми-
рует адресный перечень 
домов, где требуется вос-
становить их состояние. 
Точные сроки проведе-
ния восстановительного 
ремонта будут известны 
позднее.

Вера КАЗАНСКАЯ

ГБУ «Жилищник района 
Кузьминки»: Волгоградский 
просп., 130, корп. 3; 
ул. Фёдора Полетаева, 32, 
корп. 6, 
тел. (495) 379-8636. 
Эл. почта: 
kuzminki.gbu@mail.ru 

В доме на улице Шумилова 
отремонтировали лифты

Качели на Шоссейной 
отремонтировали

В переходе 
над МКАД 
стёрли 
вандальные 
надписи

В надземном 
переходе над 
МКАД — на 

пересечении с Новоря-
занским шоссе и Волго-
градским проспектом 
— грязно и непригляд-
но. А по нему многие 
люди идут в парк 
«Кузьминки» из Ко-
тельников и из Жуле-
бина.

Олег, 
Люблинская ул.

Состояние надзем-
ных переходов контро-
лирует Департамент 
ЖКХ г. Москвы. В на-
стоящее время в пере-
ходе на пересечении 
МКАД и транспортной 
развязки, о которой со-
общил житель, сделали 
уборку, стены промыли 
и удалили вандальные 
надписи. Переход на-
ходится в удовлетвори-
тельном санитарном со-
стоянии.

Вера 
КАЗАНСКАЯ

Во дворе есть 
контейнерная 
площадка на 

длинный дом из несколь-
ких корпусов. В послед-
нее время на площадке 
стоит только один кон-
тейнер, он часто пере-
полнен. Сколько их 
должно быть?

Вячеслав Иванович,
ул. Генерала Кузнецова, 11, 

корп. 2

По информации упра-
вы района Выхино-Жу-
лебино, по паспорту дво-
ровой территории у дома 
11, корп. 2, на улице Ге-
нерала Кузнецова долж-
ны стоять два контейне-

ра. В настоящее время на 
контейнерной площадке 
поставили вторую ём-
кость для сбора отходов. 
На площадке и вокруг неё 
провели уборку, двор на-
ходится в удовлетвори-
тельном состоянии. С 
сотрудниками ГБУ «Жи-
лищник» провели разъ-
яснительную беседу о 
недопущении подобных 
фактов.

Вера КАЗАНСКАЯ

Управа района Выхино-
Жулебино: Рязанский просп., 
64, корп. 2, 
тел. (495) 376-4686. 
Сайт: 
vyhino-zhulebino.mos.ru

Во дворе на улице Генерала 
Кузнецова поставили 
второй контейнер

На дет-
ской пло-
щадке сло-

малась качалка для 
малышей, а на каче-
лях износилось кре-
пление у сиденья. 
Просьба отремон-
тировать.

Марина Николаевна,
ул. Шоссейная, 18

Работники ГБУ 
«Жилищник райо-
на Печатники» про-
верили состояние 
игрового оборудова-
ния на детской пло-
щадке у дома 18 на 

Шоссейной улице. 
Качалку на пружине 
и качели отремонти-
ровали. Начальнику 
участка, где распо-
ложена эта площад-
ка, дали поручение 
тщательно следить 
за состоянием каче-
лей и других игро-
вых форм.

Вера КАЗАНСКАЯ

ГБУ «Жилищник района 
Печатники»: 
ул. Гурьянова, 65, 
тел. (495) 657-3500. 
Сайт: pechatniki.
uvaogbu.ru

Задавайте вопросы, 
предлагайте 
темы для публикаций
ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru, 
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645

Не закрывается входная 
дверь подъезда, кнопки на 
панели не работают.

Леонид Алексеевич,
ул. Трофимова, 15

Дверь 2-го подъезда дома 15 на ули-
це Трофимова отремонтировали, те-
перь она запирается как положено. 
По информации управляющей ком-
пании — ГБУ «Жилищник Южно-
портового района», после проведён-
ного ремонта вызывная панель домо-
фона работает, запирающее устрой-
ство исправно. 

Вера КАЗАНСКАЯ

ГБУ «Жилищник Южнопортового района»: 
2-й Южнопортовый пр., 19, корп. 1, 
тел./факс (499) 653-6574. Сайт: 
yuzhnoportoviy-uvaogbu.ru

Почтовые ящики на 1-м эта-
же плохо закреплены, на неко-
торых отсутствуют замки, 

погнуты дверцы. Уже давали заявку, 
чтобы их привели в надлежащее состо-
яние, но пока нет результатов.

Анатолий Алексеевич,
Рязанский просп., 78/1, подъезд 5

В настоящее время почтовые ящики в 
доме 78/1 на Рязанском проспекте пол-

ностью исправны. По информации ГБУ 
«Жилищник Выхино района Выхино-
Жулебино», закрепили почтовые ящи-
ки, подтянули дверцы и установили не-
достающие замки.

Вера КАЗАНСКАЯ

ГБУ «Жилищник Выхино района Выхино-
Жулебино»: ул. Привольная, 5, корп. 5, 
тел. (495) 705-0475. 
Сайт: vyhino.uvaogbu.ru

Почтовые ящики в подъезде закрепили

Дверь подъезда в доме на Трофимова 
снова закрывается

Отремонтированные качелиКачалку для малышей починили

Дверь в подъезд в доме 15 
на улице Трофимова 
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С
ергей развёл-
ся с женой, 
когда сыну 
бы ло т ри 
года. А ли-

менты он не платил: как-
то «не доходили руки». Ре-
шение суда о взыскании 
алиментов посчитал про-
стой формальностью…

А однажды Сергею не 
полностью выплатили 
зарплату. Оказалось, су-
дебные приставы при-
слали на работу поста-
новление об удержании 
денег в счёт текущих али-
ментов и долгов. Их на-
копилось больше мил-
лиона. Тогда мужчина 
стал разбираться и вы-
яснил, что ему ещё и вы-
езд за границу закрыли. 
А у него как раз намеча-
лась командировка!

— Граж данин при-
шёл на приём к судебно-
му приставу-исполни-
телю и попросил снять 
ограничение на выезд, 
— рассказали в межрай-
онном отделе судебных 
приставов по взыска-
нию алиментных плате-
жей №1 УФССП России 
по городу Москве, — но 
ему объяснили, что дан-
ная мера будет отменена 
после полного погаше-
ния долга.

Удивительно, но огром-
ную задолженность горе-
отец погасил сразу, пере-
числив в счёт алиментов 
более миллиона рублей.

В похожую ситуацию 
попал другой должник, 
Геннадий. Когда долг по 
алиментам превысил 500 
тыс. рублей, бывшая жена 
подала в суд. С Геннадия 

стали удерживать 70% 
зарплаты и также огра-
ничили выезд из страны.

Кто-то не в курсе, 
кто-то не работает...

Размер алиментов быв-
шие супруги могут опре-
делить сами. Если такое 
соглашение не заключе-
но, с родителя ежемесяч-
но взыскивается часть 
зарплаты или другого до-
хода: на одного ребёнка — 
25%, на двоих — треть, на 
троих и более — 50%. 

Но, как рассказали 
в Прокуратуре ЮВАО, 

долги по алиментам на 
детей, увы, массовое яв-
ление. Кто-то не знает о 
своих обязанностях, кто-
то в ссоре с бывшей женой 
и считает, что она будет 
тратить деньги на себя, 
а не на ребёнка, а кто-то 
нигде не работает…

— По закону безработ-
ный должен отчислять 
алименты и с пособия 

по безработице, — гово-
рит помощник окружного 
прокурора Юлия Зимина, 
— и одновременно искать 
работу. 

За уклонение от упла-
ты алиментов существу-
ет административная и 
даже уголовная ответ-
ственность. Если человек 
не устраивается на рабо-
ту и не участвует в содер-

жании детей, ему может 
грозить до года лишения 
свободы. Если деньги на 
алименты есть, их можно 
взыскать разными спосо-
бами. Например, долж-
ника могут сделать невы-
ездным. Постановление о 
временном ограничении 
выезда из РФ поступает в 
пограничную службу, све-
дения попадают в пункты 
пограничного контроля 
в аэропортах. Должник 
приходит на пограничный 
контроль, а его не пропу-
скают, запретив посадку 
на международный рейс. 

Платить 
всё равно придётся

За четыре месяца в 
Юго-Восточном и Юж-
ном округах судебные 
приставы отдела №1 взы-
скали с должников по 
алиментам почти 80 млн 
рублей. Сейчас в работе 
у приставов больше 8 ты-
сяч исполнительных про-
изводств. По словам на-
чальника отдела №1 Га-
лины Ивницкой, более 5 
тысяч местных жителей 
из-за долгов лишились 
возможности выехать за 
рубеж, ещё примерно 1200 
человек потеряли пра-
во продавать или дарить 
свои автомобили. Уголов-
ные дела возбудили про-
тив 32 граждан.

Анна 
ЩЕРБИНИНА

 
Проверить наличие у себя 
долгов можно в банке 
данных исполнительных 
производств на сайте УФССП 
России по Москве: 
r77.fssprus.ru/iss/ip

Более 5 тысяч местных 
жителей из-за долгов 
не пускают за рубеж

Папа не платит
Как в ЮВАО борются со злостными неплательщиками алиментов

В Капотне 
обчистили машину

Сотрудники ОМВД по 
району Капотня задержа-
ли 21-летнего приезже-
го по подозрению в краже 
вещей из автомобиля. Как 
сообщили в УВД по ЮВАО, 
в полицию обратилась 
32-летняя москвичка. Она 
рассказала, что в одном из 
торговых центров приобре-
ла одежду и обувь, которую 
оставила в своей машине. 
Вернувшись из кафе, жен-
щина увидела, что машина 
вскрыта, а покупок нет. По-
хитителя нашли по горячим 
следам. 

Разбой 
на Ферганском 
проезде 

В ОМВД по району Вы-
хино-Жулебино поступило 
заявление о разбойном на-
падении. 43-летний муж-
чина шёл по Ферганскому 
проезду, когда незнакомец 
сначала окликнул его, а по-
том несколько раз ударил в 
лицо и в тело. После это-
го преступник схватил сум-
ку с деньгами и телефоном 
и убежал. Подозреваемого, 
25-летнего приезжего, за-
держали на улице Акаде-
мика Скрябина. Он успел 
продать телефон и потра-
тить деньги. Грабителя взя-
ли под стражу. 

Трагедия 
в Некрасовке

В воскресенье, 16 июня, 
в лесопарковой зоне в райо-
не Некрасовка было обнару-
жено тело неизвестного мо-
лодого человека. Как сооб-
щает АГН «Москва», муж-
чину в возрасте примерно 
20 лет нашли повешенным. 
Следователи выясняют об-
стоятельства трагедии.

Вера ШАРАПОВА

хроника  >>
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К
огда началась 
Великая Оте-
ч е с т в е н н а я 
война, Бо-
рис Дмитри-

евич Гудков жил в Горь-
ком (ныне Нижний Нов-
город). К тому времени 
он успел окончить только 
семь классов школы. 

Дежурили 
на крышах 

— Все жители города 
ушли на фронт, вклю-
чая десятиклассников, 
— вспоминает он. — Уче-
ников 9-го и 8-го клас-
сов отправили учиться 
в ремесленные учили-
ща. А нас, семикласс-
ников, вызвали в рай-
ком комсомола и объя-
вили о создании в школе 
комсомольской органи-
зации. Меня избрали её 
секретарём. Мы дежури-
ли на крышах и туши-
ли зажигательные бом-
бы, сторожили склады с 
обмундированием и во-
оружением. 

Комсомольцы орга-
низовывали театрали-
зованные и концертные 
программы, выступали с 
ними в госпиталях перед 
ранеными. 

Потом Борис Гудков 
окончил военно-морское 
училище и в 1945 году был 
направлен в Тихоокеан-
ское высшее морское учи-
лище во Владивосток. 

Увидел Елизавету II

В 1953 году Борис Гуд-
ков на крейсере «Сверд-
лов» принял участие в па-
раде королевского флота 
на Спитхедском рейде 
Портсмутской военно-
морской базы по слу-
чаю коронации короле-
вы Англии Елизаветы II. 
Это был первый за после-
военные годы официаль-
ный визит советских ко-
раблей в Англию. Поми-
мо советских моряков, 
были приглашены амери-
канские, турецкие, фран-
цузские.

— Множество англий-
ских кораблей выстрои-
лись в несколько рядов. 
Напротив расположились 
приглашённые корабли из 
разных стран, — рассказы-
вает Борис Дмитриевич. 
— Королева на своей яхте 

объехала всех и попривет-
ствовала. Моряки востор-
женно помахали ей рукой. 
На самом приёме у королё-
вы был только наш коман-
дир  корабля — Олимпий 
Рудаков. А других моряков 
пригласили мэры разных 
городов, например я побы-
вал на приёме у мэра Саут-
гемптона. 

Знакомство с Англией 

После парада кораблей 
в советском посольстве 
морякам выделили авто-
бус, на котором они объ-
ехали весь Лондон.

— Мы посмотрели зда-
ние парламента, башню 
Биг-Бен с часами, посе-
тили даже могилу Кар-
ла Маркса. Хотели ещё 
сходить в музей военно-
морского флота, что на 
крейсере «Белфаст», но он 

был закрыт на ремонт, — 
вспоминает Гудков. 

Бориса Дмитриевича 
Англия удивила своей 
бедностью и тем, что при 
этом в магазинах всё было 
дорого. Покупателей об-
служивали по карточкам.

— На 6 фунтов, что 
были у меня в кармане, 
я купил жене ткань на 
пальто и на блузку, а себе 
сменные манжеты и во-

ротничок для рубашек.
Сейчас Борису Гудкову 

91 год. Уже много лет он 
ведёт созданный им сайт 
об истории флота «Мор-
ской фронт страны. 1941-
1945». А ещё занимается 
патриотической работой 

в двух школах района и 
участвует от городского 
Совета ветеранов в мемо-
риальных акциях за гра-
ницей. На прошлое 9 Мая 
был в Белграде, этой вес-
ной — в Париже. 

Юлия ФИЛЬЧАКОВА

наши герои

Капитан 1-го ранга Борис Гудков 
из Южнопортового участвовал в параде 
по случаю коронации Елизаветы II

Школьники ЮВАО почтили 
память тружеников тыла

Ветераны ЮВАО поделились 
воспоминаниями о войне

Ко Дню памяти и скорби редакция «ЮВК» подготовила специальный проект «Наши герои». 
Своими воспоминаниями о Великой Отечественной войне с корреспондентами редакции 
поделились ветераны, которые сейчас проживают на территории ЮВАО в районах 
Печатники, Рязанский и Южнопортовый. Кроме того, на сайте «ЮВК» uv-kurier.ru 
и на сайте префектуры ЮВАО uvao.mos.ru в разделах «Видео» можно посмотреть 
и видеоролики, которые были записаны во время интервью.

В 1945-м его направили 
в Тихоокеанское 
высшее морское училище 
во Владивосток

Английская королева 
поприветствовала 
советских моряков
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В зале МВА им. Скрябина состоялся вечер, 
посвящённый Дню памяти и скорби. Среди зрителей 
были ветераны Великой Отечественной войны.

фотофакт >> В округе прошёл вечер памяти

Накануне Дня памяти и скорби ровно в полдень у Мемориального комплекса 
труженикам тыла в годы Великой Отечественной войны (пересечение улицы 
Юных Ленинцев и Есенинского бульвара) прошёл флешмоб «Лучшая сотня».
100 лучших учеников ЮВАО возложили красные гвоздики в память тех, кто, 
не жалея сил, здоровья, а порой и жизни, сутками трудился в полях, на заводах 
и фабриках, чтобы наша армия смогла победить.
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Школьники возложили 
к мемориалу красные гвоздики
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Р
одился Андрей 
Кондратьевич 
Погорелый в 
1925 году в селе 
Новопетриков-

ка Донецкой области. 
— Земляк Махно, од-

ним словом, — смеётся ве-
теран. — Однажды мать у 
дома посуду мыла, и вдруг 
скачет Нестор Махно на 
коне. К матери подъехал 
и протягивает ей саб лю 
— на, говорит, саблю за-
одно помой! Взяла мать 
саблю, а она вся в кро-
ви. Мать саб лю вымыла, 
Махно достал из карма-
на золотой медальончик 
и матери его кинул: бери, 
говорит, баба, в качестве 
благодарности! И ускакал.

Убегал семь раз

Начало войны Андрей 
Кондратьевич прекрасно 
помнит:

— Все плакали: наши 
отступили. А немцев ещё 
нет. Что тут началось! 
За три часа разворовали 
в округе все магазины! 
Немцы приходят, гово-

рят: «Кто что украл, не-
медленно принесите об-
ратно! Если кто не прине-
сёт — расстреляем!» Ми-
гом всё вернули. 

На тот момент Андрею 
было 16 лет. Молодёжь 
согнали в центр села и 
объявили: «Вы едете ра-
ботать в великую Герма-
нию!» Подогнали эшелон, 
дали каждому продуктов 

— мы никогда таких не 
ели! В каждом вагоне — 
50 дощатых нар. На стуле 
сидит немец с винтовкой.

Немец заснул, Андрей с 
тремя товарищами откры-
ли окно и выпрыгнули на 

ходу. Неделю скрывались, 
а потом вернулись домой.

— А куда нам ещё было 
идти? — рассказывает 
Андрей Кондратьевич. — 
Пару месяцев нормально 
дома жил. А потом пошёл 
корову пасти, меня нем-
цы и взяли. Снова в по-
езд посадили и в Герма-
нию отправили. Корова 
одна домой вернулась.

Только Андрей и в этот 
раз убежал. Два года До-
нецкая область была под 
немцами, за это время 
подростка пытались от-
править на работу в Гер-
манию семь раз! Двою-
родную сестру Галину 
всё-таки увезли в Герма-
нию. Обратно она уже не 
вернулась: познакомилась 
с чехом, вышла за него за-
муж и живёт в Праге. Сей-
час Галине 95 лет.  

Опоздал 
на один день

Когда Красная армия 
освободила Новопетри-
ковку, три брата Андрея 
Кондратьевича были уже 

на фронте. Пришла оче-
редь Андрея и ещё дво-
их братьев. А всего в се-
мье Погорелых было 
девять детей.

— Одного брата в 
танкисты взяли, друго-
го — в кавалерию. А меня 
призвали на день позже, 
и попал я в пехоту! Так 
обидно было! 

Первое ранение Анд-
рей Кондратьевич полу-
чил во время форсиро-
вания Днепра. Плыли на 
лодке, в неё ударил сна-
ряд, лодка перевернулась. 
Осколок попал бойцу в 
колено. Доплыл до бере-
га, там свои подобрали, 
отвезли в госпиталь.

— В госпитале ногу хо-
тели отрезать, но я не раз-
решил. Ничего, выжил. 
Только осколок до сих 
пор в колене, — вздыхает 
ветеран. — Подлечился и 
снова в пехоту. 

Любовь на фронте — 
сплошные выдумки

— Нету на фронте ника-
кой любви, — смеётся Анд-

рей Кондратьевич. — Мы в 
одном бараке останавлива-
лись, женщины — в другом, 
и у них, и у нас дневальный 
стоит на входе. Доску отло-
мал и разговариваешь с ка-
кой-нибудь дамочкой. Вот 
и вся любовь!

Женщины рыли око-
пы. Немцы их не бомби-
ли, разбрасывали листов-
ки со стихами: «Дамочки, 
не копайте ямочки! При-
дут наши саночки, заро-
ют ваши ямочки!»

Победу Андрей Кон-
дратьевич встретил в 
Праге. Фронтовой това-
рищ позвал его с собой в 
Москву. Он согласился, 
тут и остался: работал на 
заводе им. Лихачёва, по-

том на стройке, затем на 
Бабаевской фабрике ме-
хаником холодильных 
установок. На заводе им. 
Лихачёва познакомил-
ся со своей будущей же-
ной, Марьей Фёдоров-
ной. Умерла она год на-
зад, ей было 86 лет.

Общественной рабо-
той Андрею Кондратье-
вичу заниматься уже тя-
жело, сейчас большую 
часть времени он прово-
дит за чтением историче-
ских книг. 

— Телевизор смотреть 
больно, — жалуется вете-
ран. — В тех местах, где 
я родился, и сейчас идёт 
война…

Аделаида СИГИДА

«Нестор 
Махно 
протянул 
матери 
саблю — 
на, говорит, 
помой»

Ветеран войны Андрей Погорелый из Рязанского района 
рассказал о Донецке, о Махно и о немцах 

«Любовь на фронте — 
это выдумки»

Для Бориса Александровича 
Малинина война началась осе-
нью 1941 года. Будучи курсан-
том военного училища, он при-
нял первый бой под Москвой, у 
села Ярополец.

— Утром мы услышали шум: по 
лесу шли машины, а перед ними 
два танка. Как я узнал к вечеру, 
бронетехнику остановили артил-
лерией, а нам пришлось сцепить-
ся с пехотой — восемь грузови-
ков, в каждом 30 человек, — рас-
сказывает Борис Малинин.

Первые потери

За три дня боёв под Ярополь-
цем погибли 816 курсантов. Бо-
рис Малинин смерти избежал, 
но получил ранение: ему ото-
рвало палец на ноге.

— За мной приползла медсе-
стра с волокушей — тонким дю-
ралевым лотком для перемеще-

ния раненых. И только она наде-
ла шлейку — слышу, замолчала. 
Я к ней подполз, а у неё струйка 
крови изо рта течёт — всё, погиб-
ла, — вспоминает ветеран.

Из-под обстрела замерзавше-
го Малинина вытащили кур-
сант и другая медсестра, забра-
ли они и тело погибшей. Бориса 
отправили в госпиталь. 

28 бойцов ушли под лёд

Уже через месяц он снова был 
в учебном лагере. Бориса Ма-
линина по его желанию не ко-
миссовали, и после ускоренно-
го курса обучения он оказался 
на Западном фронте, уже в зва-
нии младшего лейтенанта.

— В декабре 1942-го подошли 
ко Ржеву, — рассказывает вете-
ран. — В моём взводе оказались 
одни узбеки, 43 человека. По-
русски говорил только один, он 

же был и переводчиком. Ночью 
стали брать Ржев, в маскхала-
тах пошли через Волгу, но нас 
заметили, налетели «фоккеры» 
— и началась бомбёжка.

Из взвода Малинина 28 бой-
цов ушли под лёд, который был 
взломан бомбами. Однако он 
и ещё 15 человек добрались до 
передовых окопов немцев, за-
бросали их гранатами и заняли 
траншеи. Цель — не допустить 
стрельбы по оборонительным 
позициям вокруг Москвы даль-
нобойной пушкой — была вы-
полнена.

Памятник медсестре 
установлен

Борис Малинин — инвалид 
войны. В 1943 году он получил 
осколочное ранение в плечо и 
в голову. 

Подо Ржевом, под Волоко-
ламском, под Северным Дон-
цом Малинина спасали ценой 
собственных жизней фронто-
вые медсёстры.

— Ещё тогда, в начале вой-

ны, когда была убита спасав-
шая меня медсестра, я поклял-
ся, что поставлю ей памятник, 
— говорит ветеран.

И он сдержал своё слово. 
Около 109-й поликлиники на 
улице Гурьянова стоит памят-
ник фронтовой медсестре, ини-
циатором возведения которого 
является Борис Александрович 
Малинин.

В э т ом г од у Б орису 
А лександ ровичу исполни-
лось 96 лет, но он ежедневно, 
несмотря ни на что, отправля-
ется на пешую прогулку. А в 
дождливые или морозные дни 
на подмогу приходят велотре-
нажёр и степпер.  

— Пять раз в сутки, а иногда и 
больше, сажусь и кручу педали. 
Занимаюсь гимнастикой обяза-
тельно. И вообще живу полной 
жизнью, — говорит Малинин. 

Иван БАКЛАНОВ

«Я поклялся поставить памятник медсестре»
Ветеран Борис Малинин из Печатников вспомнил о тех, кто спас ему жизнь
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Я
понка Масами Чино 
— ведущая балери-
на и педагог-репе-
титор Московско-
го государственно-

го областного театра «Русский 
балет» на Волгоградском про-
спекте. Она впервые приехала 
в Москву шестнадцатилетней 
девушкой, а недавно отметила 
50-летие.

В Москве каждый 
старался помочь

Её мама открыла в Токио свою 
хореографическую студию, и 
Масами с детства занималась у 
балетного станка. 

— Однажды я увидела по теле-
визору спектакль Большого те-
атра «Лебединое озеро», в кото-
ром танцевала Людмила Семе-
няка. Это было потрясающе! Так 
я раз и навсегда заболела рус-
ским балетом и заявила маме, 
что стану первой известной в 

России японской балериной. Но 
тогда, в восьмидесятых, полу-
чить визу, чтобы  уехать учиться 
в Советский Союз, было очень 
трудно, — рассказывает Маса-
ми Чино.

В конце 1980-х годов девуш-
ке удалось получить туристи-
ческую визу на месяц. И даже 
после того, как она поступила 
в Московское хореографическое 
училище, целый год приходи-
лось ездить на родину продле-
вать визу.

— В Москве мне каждый ста-
рался помочь: когда я заболела, 
не имея медицинского полиса, 
когда не могла что-то объяснить 
по-русски или не знала, как на-
мазать хлеб маслом, — вспоми-
нает балерина.

Салат вместо суши

Это сейчас суши готовят 
практически в каждом кафе. А 
тогда японский ресторан был 

всего один — у метро «Красно-
пресненская». 

— Я быстро привыкла есть 
то, чем нас кормили в учили-
ще. Правда, не сразу получи-
лось полюбить каши, особенно 
гречку. А кормили нас очень хо-
рошо, три раза в день. В какой-
то момент я начала поправлять-
ся, и мой педагог русского языка 
вызвалась мне помочь. Она го-
товила для меня салаты: сама я 
готовить совсем не умела, — го-
ворит Масами.

Масами в роли Маши

Масами решила, что останет-
ся в Москве. Когда она пришла 
в «Русский балет» к Вячеславу 
Гордееву, он ей сказал: «Глав-
ных ролей не обещаю, но дам 
тебе шанс». Постепенно она за-
служила доверие мастера, и в её 
репертуар вошли партии Китри 
в балете «Дон Кихот» и Маши в 
«Щелкунчике».

— Взлёт в карьере у меня про-
изошёл после того, как я влю-
билась, — признаётся Масами. 
— С мужем мы познакомились 
на дружеской встрече у одной 
из танцовщиц нашего театра. 
Он математик, доцент физмата 
МГУ. Мы много гуляли по го-
роду. Когда у нас родился сын 
Марк, стали часто бывать в Ле-
фортовском парке, рядом с ко-
торым живём. Я там каждый 
уголок знаю, мне нравится, что 
там сохранился дух старины.

Сын пошёл по стопам мамы и 
окончил Московскую академию 
хореографии. Сейчас девятнад-
цатилетний Марк Чино танцует 
в Большом театре и уже испол-
няет сольные партии. Сегодня 
Масами Чино не только танцу-
ет, но и передаёт свои знания и 
опыт молодым артистам театра. 
А для своих соотечественников 
она написала и издала в Японии 
книгу о русском балете.

Полина ВИНОГРАДОВА

наши соседи

«Не сразу 
получилось 
полюбить 
каши, особенно 
гречку»

Полюбила русский балет 
и осталась в Москве
Масами Чино танцует в театре Вячеслава Гордеева 
на Волгоградке

Заниматься ли 
фитнесом 
в жаркую погоду

Летом многие 
любители актив-
ного образа жиз-
ни переносят за-
нятия фитнесом 
из спортивного 
зала на улицу. В 
какое время можно заниматься 
спортом под открытым небом без 
вреда для здоровья и какие меры 
предосторожности нужно соблю-
дать, чтобы избежать перегрева, 
рассказала инструктор одного из 
фитнес-центров в Нижегородском 
районе Виктория Беланова.

Заниматься фитнесом на ули-
це в жаркую погоду тренер сове-
тует только утром или вечером, 
во время дневного солнцепёка 
тренироваться на свежем воз-
духе может быть опасно.

— Силовые и кардиотрениров-
ки на улице летом нужно прово-
дить до 11 часов утра или после 
пяти-шести вечера. Заниматься 
днём в жару на улице я не сове-
тую. Все кардио- и силовые тре-
нировки должны быть низкой ин-
тенсивности. Это и так нагрузка 
на организм, а в жару она увели-
чивается в два раза, — поясняет 
Виктория. — После каждого под-
хода нужен отдых. Восстановите 
дыхание, обязательно попейте 
воды. Заниматься на улице я сове-
тую только на специально обору-
дованных площадках с резиновым 
покрытием, чтобы не получить не-
ожиданную травму или растяже-
ние. Идеально проводить трени-
ровку под навесом, чтобы спря-
таться от солнца.

Бегать тренер советует только 
утром: воздух свежий и нет силь-
ного солнцепёка, днём уже очень 
жарко, а вечером скапливается 
слишком много пыли. 

— Перед тренировкой обяза-
тельно нужно размяться, доста-
точно сделать несколько накло-
нов головой, размять суставы — 
плечи, запястья, локти и колени 
— мягкими вращательными дви-
жениями, — говорит тренер. 

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

делай тело >>

Масами танцует 
с сыном Марком Чино 
на юбилейном концерте
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На публичные слу-
шания представляется 
проект межевания (кор-
ректировка) территории 
части квартала, огра-
ниченного улицей Юж-
нопортовой, улицей Тро-
фимова, проектируемым 
проездом №1157, улицей 
6-й Кожуховской (Юго-
Восточный администра-
тивный округ).

Информационные ма-
териалы по теме пуб-
личных слушаний бу-
дут представлены на 
экспозиции с 01.07.2019 
по 09.07.2019 в здании 

управы Южнопортово-
го района по адресу: Мо-
сква, ул. Трофимова, 27, 
корп. 1. На выставке про-
водятся консультации по 
теме публичных слуша-
ний. 

График работы экс-
позиции: понедельник 
— четверг с 9.00 до 17.00, 
пятница с 9.00 до 15.30, 
суббота, воскресенье — 
выходные дни. На вы-
ставке проводятся кон-
сультации по теме пуб-
личных слушаний. 

Собрание участников 
публичных слушаний со-

стоится 11.07.2019 в 19.00 
по адресу: Москва, ул. 
Петра Романова, 16 (Го-
сударственное бюджет-
ное общеобразовательное 
учреждение города Мо-
сквы «Школа №2129 име-
ни Героя Советского Со-
юза П.И.Романова»). На-
чало регистрации участ-
ников: 18.30.

В период проведения 
публичных слушаний их 
участники имеют право 
представить свои пред-
ложения и замечания по 
обсуждаемому проекту 
посредством:

— записи предложений 
и замечаний в период ра-
боты экспозиции;

— выступления на со-
брании участников пуб-
личных слушаний;

— внесения записи в 
книгу (журнал) регистра-
ции участвующих в со-
брании участников пуб-
личных слушаний;

— подачи в ходе собра-
ния письменных предло-
жений;

— направления в тече-
ние недели со дня прове-
дения собрания участни-
ков публичных слушаний 

письменных предложе-
ний, замечаний в Окруж-
ную комиссию по вопро-
сам градостроительства, 
землепользования и за-
стройки при Правитель-
стве Москвы в Юго-Вос-
точном административ-
ном округе города Мо-
сквы.

Номера контактных 
справочных телефонов:

— управы района Юж-
нопортовый (495) 958-
8299;

— Окружной комиссии 
(495) 362-2067.

П о ч т о в ы й  а д р е с 

Окружной комиссии: 
111024, Москва, ул. Авиа-
моторная, 10.

Электронный адрес 
Окру жной комиссии: 
AlievaZA@mos.ru.

Информационные ма-
териа лы по проекту, 
представленному на пу-
бличные слушания, раз-
мещены на официальном 
сайте управы Южнопор-
тового района uzhnoport.
mos.ru, на официальном 
сайте префектуры Юго-
Восточного администра-
тивного округа города 
Москвы uvao.mos.ru. 

Оповещение о проведении публичных слушаний

наша история

В 
СССР был де-
фицит. Всего. 
И чтобы не-
много снизить 
уровень проб-

лемы, всюду стали откры-
ваться пункты проката. 
Теоретически там должно 
было быть всё. Но в СССР 
был дефицит. Всего. Сле-
довательно…

В Выхине такой пункт 
был на Ташкентской. А я 
всё детство и юность меч-
тал иметь магнитофон. 
Но магнитофоны были 
в дефиците. И вот в 9-м 
классе, под Новый год, я 
пришёл на Ташкентскую.

В сумрачном помеще-
нии стояли туристиче-
ская палатка, два ста-
реньких телевизора и хо-
лодильник с неплотно 
закрывающейся дверцей 
— её подматывали про-
волокой.

— Здрассьте…
— И тебе не хворать.
— Мне бы магнитофон-

чик. В прокат…
— Какой именно?
У меня чуть не закру-

жилась голова.
— А можно выбрать?
— Можно.
— Кассетный! «Весна» 

называется! Или это... 
«Электроника»!

— А на бобинах почему 
не хочешь? Профессио-
налы только на бобинах 
слушают…

— Да? Ну... Можно и на 
бобинах…

— Нельзя.

— Почему?
— Ничего нет. Всё ра-

зобрали.
Помолчали.
— Да и не было кассет-

ных у нас отродясь...
— А зачем же тогда вы 

сказали «выбирай»?
— Спрос изучаем. Ну и 

вообще. Поговорить...
Пауза.
— А что есть?
— Лыжи. Или вот конь-

ки…
Я приходил сюда раз в 

месяц. Иногда чаще. При-
ёмщику было скучно, и 
он забавлялся, предлагая 
мне то чайный сервиз — 
или неполный, или сбор-
ный из разных, то запи-
саться в очередь на сти-
ральную машинку, ко-
торая поступит в прокат 
в следующем году, то ган-
тели и гирю на 16 кило-
граммов. Гиря была в на-
личии…

И вот, ровно через год, 
фортуна сжалилась.

— Магнитофон тебе? 
Бери.

О небо! О нега! О испол-
нение желаний!

Приёмщик еле приво-
лок из подсобки огром-
ный ящик.

— «Комета-201»! — с 
гордостью сказал он.

Ящик, вернее чемодан, 
весил немало.

— Это ещё ничего, — 
сказал приёмщик. — Вот 
предыдущий, «Днепр», 
мы вдвоём поднимали…

Счастливый, я пришёл 

домой. Вернее, приполз, 
отдыхая каждые 100 ме-
тров.

Отдышался. Включил 
«Комету». Она не работа-
ла. Никто из друзей и со-
седей исправить не смог. 
Я поволок чемодан об-
ратно.

— Не работает? — 
встретил меня приём-
щик. — Ну да. А ты чего 
хотел, чтобы так вот всё 
легко тебе было?

Он что-то подкрутил, 

поковырялся внутри, и 
«Комета» заработала! На 
весь пункт проката завы-
ли «Песняры».

Я поволок махину до-
мой. И три оставших-

ся дня до Нового года 
слушал эту единствен-
ную бывшую в прокате 
 бобину.

На сэконом ленные 
деньги купил бобину с 
чистой плёнкой.

Дождался трёх утра в 
новогоднюю ночь — ког-
да на экранах ТВ начина-
лась программа «Мело-
дии и ритмы зарубежной 
эстрады». Я мечтал запи-
сать что-нибудь модное, 
ну, «АББА», например, — 
её показывали иногда!

И тут выяснилось, что 
в «Комете» и в телевизоре 
не совпадают гнёзда для 
шнуров.

Впрочем, шнуров не 
было вообще, а те, что 
были, я взял у однокласс-
ника. У него был япон-
ский магнитофон…

Я до утра записывал 
всякую хрень через ква-
дратный микрофон, на-
шедшийся у соседей, — 
всё равно никто не спал. 
Качество записи пора-

жало: знаменитая песня 
«Хафанана» в исполне-
нии Африка Симона пре-
рывалась криками, зво-
ном бокалов и нестрой-
ным пением под гитару.

После Нового года я от-
волок огромную «Коме-
ту» в пункт проката.

— Ну что, малой? На-
слушался своих битлов? 
— спросил меня густо по-
хмельный приёмщик.

— Да.
— А я говорил тебе 

— лыжи бери! Или вон 
коньки…

И он довольно заржал.
— Слышь, ты… — ска-

зал я.
— Ну, чо? — вытара-

щился он на меня.
— Перчатки боксёрские 

есть?
— Есть. А тебе зачем, 

задохлик? — и он выло-
жил их на прилавок.

Кем-кем, а задохликом 
я не был. Никогда. И уже 
полгода занимался в сек-
ции бокса.

Я надел перчатку на 
правую руку и двинул по 
холодильнику.

Дверца прогнулась и 
неожиданно встала на 
место.

Проволочка улетела в 
угол.

— Тебе поправить при-
чёску? — спросил я.

— Не надо, — тихо от-
ветил приёмщик.

Помолчали. 
Я вышел вон.
Жаль было потрачен-

ных денег, нервов и об-
манутых надежд.

Самый главный дефи-
цит — это не магнитофон. 
Это отзывчивые люди. 
Разве нет? 

В советские годы на Ташкентской работал 
пункт проката

«Магнитофонов нет, 
берите лыжи!» Игорь Воеводин — писатель, 

журналист, телеведущий. Его 
многие помнят по телепрограм-
мам «Времечко», «Сегодняч-
ко», «Профессия — репортёр». 
Игорь Воеводин более 40 лет 
живёт в Выхине, ему есть что 
вспомнить и о чём рассказать. 

История мест 
с Игорем 
Воеводиным

Наконец фортуна 
сжалилась. Приёмщик 
приволок из подсобки 
огромный ящик

официально  >>

В пункте проката 
советских лет
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Д
има Билан был пер-
вым и на данный 
момент единствен-
ным российским 
и с п о л н и т е л е м , 

победившим на междуна-
родном песенном конкур-
се Евровидение. Его блестя-
щее выступление с песней 
Believe, где Диме ассисти-
ровали венгерский скри-
пач-виртуоз Эдвин Мартон 
и наш прославленный фи-
гурист Евгений Плющенко, 
помнят до сих пор. Но Билан 
не любит почивать на лаврах. 
Напомним: минувшей зимой 
у Димы была серьёзная трав-
ма ноги, потребовалась опе-
рация. Однако он уже успел 
провести успешное музы-
кальное турне по Амери-
ке. А его новая композиция 
«Про белые розы» тем вре-
менем вновь покорила вер-
шины музыкальных чартов… 

Жизнь такая 
непредсказуемая…

— Дима, как вы оцениваете 
выступление Сергея Лазарева 
на Евровидении? Все до сих 
пор обсуждают его номер… 

— Россия выступила от-
лично. Ребята молодцы! 
При этом надо понимать, 
насколько это всё непросто 
было. Конечно, каждый, кто 
когда-либо участвовал в Ев-
ровидении, будет говорить, 
что именно ему было всего 
сложнее. И я не исключение: 
в 2008 году я тоже прошёл че-

рез серьёзные испытания — 
у меня «зарубали» номер, у 
меня убрали вообще все де-
корации! Тогда мы тоже ду-
мали, что нам на этом кон-
курсе «ну ни за что не побе-
дить»! А ведь тогда не были 
так развиты социальные 
сети, которые сейчас помо-
гают многим участникам. И 
не было такой свободы, та-
кой раскованности в сти-
лях… В каждое время свои 
сложности. Но есть такая ка-

тегория песен, которые пере-
шагивают все эти кордоны и 
которые все будут петь… И 
я уже подумал: а не поехать 
ли мне снова? Или, может, с 
кем-то дуэтом? Я ещё поду-
маю об этом. Жизнь — она 
такая непредсказуемая…

— Хотите прямо в следую-
щем году поехать?

— Насчёт следующего года 
не скажу, но точно ещё хотя 
бы разок «прогуляюсь» туда. 
Евровидение — это большой 
адреналиновый скачок. Это 

то, без чего артист жить не 
может.

Ходить без трости — 
счастье

— Не могу не спросить: как 
ваша нога? 

— Сейчас всё уже нор-
мально. Сегодня делал сни-
мок: всё срастается, всё хо-
рошо. Мне много писали 
мои поклонники, пережи-
вали за меня, я всем за это 
очень благодарен. Зато я сей-
час, видите, какой весёлый? 
Это потому, что наконец-то 
нормально хожу без трости. 
Даже не мог представить, 
какое это счастье! 

— Чем вы занимаетесь, ког-
да бывает свободная минутка?

— Я люблю гулять по на-
бережным Москвы. Ещё 
люблю кататься на самока-
те. Мне кажется, я, наверное, 
был в своё время первым, кто 
прокатился по городу на са-
мокате — двухколёсном и с 
моторчиком, он ещё бензи-
ном заправлялся тогда, — 
это было лет десять назад… 

Гудбай, Америка!

— Как в США встречали?
— Потрясающе, незабы-

ваемо! Одни положитель-
ные эмоции! 

— Ваша младшая сестра 
Анна, я слышала, живёт в Лос-
Анджелесе, училась там на 
режиссёра. Вам удалось с ней 
увидеться? 

— Она ещё в декабре вер-
нулась в Россию, работа-
ет тут над своим музыкаль-
ным материалом. 

Дима и его двойник

— Вас очень многие копи-
руют. И я знаю, что есть даже 
двойник Димы Билана… 

— Я лично с ним не зна-
ком, но через социальные 
сети у нас было общение. 
Я какое-то время даже ду-
мал использовать его для 
шоу, чтобы было два Димы 
Билана. Но сейчас появи-
лись голограммы, и необ-
ходимость в этом отпала… 
Кстати, мой двойник хоро-
шо зарабатывает. И всё вре-
мя внимательно следит за 
моим творчеством, и даже 
какие-то пиджаки — та-
кие, как у меня, — где-
то находит. И даёт кон-
церты. Суперпохож! Ну 
что ж, желаю ему удачи… 

— Процент вам не вы-
плачивает?

— Нет, не выплачи-
вает. Я не жадный. И 
считаю, что наличие 
у артиста двойни-
ка подчёркивает то, 
что к этому артисту 
есть большой инте-
рес. 

Беседовала 
Валерия 

Хващевская
Фото 

Вадима Тараканова
(ИА «Столица»)

У меня есть 
двойник, он 
суперпохож 
и даже 
пиджаки 
носит, 
как у меня

Дима Билан: 
Ещё разок «прогуляюсь» 
на Евровидение
Про песенный конкурс, американское турне и сломанную ногу 
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М
а с т е р с к а я 
« К в е с т о -
мания» для 
участников 

всех возрастов будет рабо-
тать всё лето по четвергам 
в 17.00 в доме культуры 
«Заречье» (ул. 1-я Воль-
ская, 11). Все желающие 
смогут бесплатно при-
нять в них участие.

Тематика — 
самая разная

Участниками квестов 
могут стать люди любо-
го возраста. Как расска-
зала художественный ру-
ководитель ДК «Заречье» 
Анна Слободчикова, для 
юных следопытов до 12 
лет придуманы игровые 
сценарии: «Поиск пират-
ского клада», «Тайна вол-
шебника». Задания про-
стые: разгадать загад-
ку, раскрасить картинку, 
чтобы увидеть «спрятан-
ное» изображение. Под-
росткам 12-16 лет пред-
лагают на выбор шпион-
ские истории: найти тай-

ники, разгадать шифры. 
Самые сложные квесты 
— для взрослых: детек-
тивные, исторические, 
литературные, искус-
ствоведческие. Тут при-
дётся совершить насто-
ящий мозговой штурм, 
подключив всю смекал-
ку и воображение, а так-

же внимательно осматри-
вать предложенные пред-
меты и локации. 

Иногда придётся 
напрячься

Сценарии квестов раз-
работал творческий кол-
лектив ДК вместе с  ди-
ректором Марией Бухто-
яровой. 

Как рассказала Анна 
Слободчикова, на квестах 
придётся не только ду-
мать, но иногда и напря-
гаться  физически, чтобы 
найти очередную искус-
но спрятанную подсказку 
или преодолеть доволь-

но большие расстояния. 
На детские и под-

ростковые квесты мож-
но приходить без запи-
си, на взрослые необхо-
димо предварительно 
 записаться.

Алексей ТУМАНОВ

Подробная информация 
на сайте ДК «Заречье» 
dknekrasovka.ru. 
Узнать тематику ближайшего 
квеста, подобрать 
подходящий и записаться 
на него можно по тел.: 
(495) 706-8986, 
(495) 706-9095

Экоурок 
в Кузьминках

На «Путешествие в зе-
лёную аптеку» приглаша-
ет 27 июня в 11.00 ГПБУ 
«Мосприрода». Оно прой-
дёт в экоцентре на ул. 
Кузьминской, 10. Ребят 
4-12 лет ждут утренняя 
зарядка на свежем воз-
духе, рассказ о лекар-
ственных растениях, ко-
торые можно встретить 
в парке «Кузьминки-Лю-
блино» и экологическая 
викторина. Подробности 
и  запись на урок по тел. 
(495) 377-3593.

Кино в «Факеле»

Посмотреть художе-
ственный фильм Динары 
Асановой «Беда» (СССР, 
1977) можно будет 30 
июня в 18.00 в кинотеатре 
«Факел» (ш. Энтузиастов, 
15/16). Это драматическая 
история жизни обыкновен-
ной семьи из провинции. 
Вход бесплатный, обяза-
тельна регистрация на 
сайте mos-kino.ru. 

Уроки 
журналистики 
на Перерве

На презентацию кур-
са занятий «Я — бло-
гер!» приглашает 2 июля 
в 18.00 медиацентр на 
ул. Перерве, 56/2. Дети 
и подростки получат на-
чальные знания о журна-
листике от творческой ма-
стерской «АртЦех». Ребя-
та узнают, что такое блог, 
как его правильно вести 
и ещё много интересно-
го. Справки по тел. (495) 
345-2101. 

Пешая экскурсия 
в Лефортове

Любителей московской 
истории приглашают 4 
июля в 15.00 на пешую 
экскурсию по Лефортову 
— одному из старейших 
исторических районов 
Москвы. Она пройдёт 
по Волочаевской улице, 
старт — от ул. Волоча-
евской, 14а (библиоте-
ка им. А.Грина). Участие 
бесплатное. Тел. (499) 
267-9042.

Алексей 
ТУМАНОВ

афиша   >>Летние квесты в Некрасовке 
приглашают игроков
Детей и взрослых ждут пиратские клады, детектив и литературные загадки

Подросткам 
12-16 лет 
предложат 
шпионские 
истории

Как создавали произведения 
садово-паркового искусства в 
России в конце XVIII — первой по-
ловине XIX века, расскажет вы-
ставка «Мой чудный сад» музея-
усадьбы «Люблино». Она откро-
ется 28 июня в Зеркальном зале 
Театральной школы усадьбы (ул. 
Летняя, 2, стр. 1).

— Посетители узнают историю 
живописного сада, какие цветы 
и деревья здесь выращивали. 
А старинные книги по садовод-
ству, гербарии и воссозданные 
с исторической точностью инте-
рьеры оранжерей, где устраива-

ли роскошные обеды для почёт-
ных гостей, помогут погрузиться 
в атмосферу дворянской эпохи, 
— рассказали в пресс-службе 
усадьбы Люблино. 

Выставка продлится целый 
год. Полный билет — 120 рублей, 
льготный — 30 рублей. 

А в музее истории «Лефорто-
во» (ул. Крюковская, 23) уже ра-
ботает экспозиция «Армия, ко-
торая не воюет», посвящённая 
истории вооружённых сил Швей-
царии. Эта отлично подготовлен-
ная и оснащённая армия не уча-
ствовала ни в одной из войн XX 

столетия, выбрав позицию  ней-
тралитета. Тем не менее цените-
ли воинского искусства найдут 
для себя здесь массу интерес-
ного. На выставке представлено 
более 500 уникальных предметов 
швейцарского армейского быта: 
мундиры, головные уборы, пого-
ны и кокарды, сухарные сумки, 
компасы, почтовые марки, фото-
графии, а также холодное оружие 
разных эпох. 

Посетить выставку можно до 
1 октября. Полный билет — 150 
рублей, льготный — 75 рублей. 

Ксения ФИРСОВА

Две исторические выставки откроются в округе
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На детские квесты 
можно приходить 
без записи
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звёздный рецепт  >>

У Олеси есть ре-
цепт вкусной за-
куски, которую 

она традиционно готовит 
для каждого семейного 
или дружеского застолья. 
Её друзья даже шутят: 
если баклажанов не будет, 
то они не придут. 

Итак, нужно тонко на-
резать кружочками или 
овальчиками баклажа-
ны. Хорошо обжарить, 
предварительно вымо-
чив в солёном растворе, 
чтобы ушла горечь. Да-
лее приступаем к заправ-
ке. Мелко нарезаем по-
мидоры, чеснок и зелень 
— базилик и кинзу. Всё 
смешиваем, солим и вы-
кладываем на обжарен-
ные баклажаны. Можно 

сразу сделать много та-
кой закуски, потому что 
съедают её очень быстро. 

Ирина МИХАЙЛОВА

№24 (837) 
ИЮНЬ 2019 год

сканворд  >>

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

По горизонтали: Стропило. 
Век. Кольраби. Калька. Око-
рок. Академик. Искус. Соро-
ка. Волан. Щур. Лапник. Шина. 
Тори. Отец. Тутак. Марафон.

По вертикали: Мотоциклист. 
Оккупант. Свиток. Покупка. 
Окот. Рем. Красавица. Ольха. 
Дон. Леер. Враль. Мощи. Кри-
кун. Книга. Карабин.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

«Меня зовут Ирина Шишко, я живу в райо-
не Лефортово, работаю администратором до-
сугового центра. У меня три дочки и внучка. 
Спорт всегда присутствовал в моей жизни и 
в жизни моих детей. Младшая дочь в свои 15 
лет — чемпионка Москвы по плаванию.

Более 10 лет я хожу в фитнес-клуб в Ле-
фортове. Занимаюсь функциональным тре-
нингом, плаванием, танцами. Недавно мы 
стали осваивать антигравитационную йогу, 
где упражнения выполняются на специаль-
ных гамаках, подвешенных к потолку». 

пожары >>

В Выхине-Жулебине 
горела квартира

Вечером 15 июня в жилом 
доме, расположенном по адре-
су: Жулебинский бул., 28, корп. 
1, произошёл пожар. Причи-
ной возгорания в квартире на 
10-м этаже стало неосторож-
ное обращение с огнём, из-за 
чего пламя перекинулось на 
личные вещи хозяев. Пожар 
потушили, пострадавших нет. 

В Некрасовке 
воспламенился 
мусор

В воскресенье, 16 июня, в  
районе Некрасовка пожар-
ные тушили мусор в контей-
нере. Пожар случился из-за 
того, что кто-то бросил в кон-
тейнер непотушенный оку-
рок. 

Татьяна 
БЕЛОНОЖКИНА 

За неделю в округе произошло 12 пожаров.
Пострадавших нет. 

Нарезать кружочками

Ирина из Лефортова 
больше 10 лет 
ходит в фитнес-клуб

Друзья! 
Продолжается фотоконкурс 
«Я самая спортивная».  

Ждём оригинальные, креативные снимки. В подписи 
к фото укажите: как давно вы занимаетесь спортом, кем 
работаете, в каком районе ЮВАО живёте, где и когда был 
сделан снимок. 

Технические требования к фотографии: цифровой 
формат JPEG, размер файла от 500 Кб. Адрес для 
ваших писем: uvkurier@mail.ru. 

В теме письма пишите слово «Фотоконкурс». 
Победителей ждут призы.

К удивлению компании 
Аvоn, самым популярным 
ответом на вопрос «Каким 
мылом вы пользуетесь?» 
оказался Gmаil. 

Дочка — ей семь лет, на-
казана — спрашивает из 
угла: 

— Мам, тебе не кажется, 
что ты меня как-то непра-
вильно наказываешь? 

— Нет! 
— А зря! Вот стоит ребё-

нок в углу и плохо думает о 
родителях. Тебе это надо? 

Спорить с женщиной — 
всё равно что читать ли-
цензионное соглашение. 
В конце концов ты всё 
проматываешь и нажима-
ешь кнопку «Я согласен». 

Улыбающаяся девушка 
красивее накрашенной. 

— Где ты пропадал три 
дня?

— Был на курсах 
«Жизнь без мата».

— А-а-а. И как?
— Раздосадован. Поди-

те прочь.

Муж приходит глухой но-
чью, жена стоит, поигрыва-
ет скалкой. Муж, со слезой, 
растроганно: 

— А ты, дорогая, всё пе-
чёшь!

— Ну как сдал экзамен?
— На присягу.

анекдоты  >>
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Закуска из баклажанов 
от певицы Олеси Евстигнеевой
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кот ищет хозяина
Лютик любит помурлыкать

Кот совсем молоденький, 
около 10 месяцев. Его под-
кинули во двор дома, ма-
лыш очень громко звал на 
помощь! 

Лютик привит, стерилизо-
ван, приучен к лоточку. Он 
активный, задорный, любит 
играть, но несмелый, понача-
лу недоверчивый. С ним нуж-
но обращаться осторожно, чтобы завоевать его доверие. На 
руках сидеть не любит, но всегда громко мурлычет, как только 
его начинают гладить. Тел. 8-917-555-5332, Инна

фотоконкурс «я самая спортивная»


